

ENTRAINEMENT HANDBALL FEMININ VILLENEUVE ET A.KARR

mercredi 09/10/24

En raison d'un stage de formation d'escrime UNSS, le gymnase Victor Sergent n'était plus disponible ce mercredi 9 octobre à partir de 14h.

. Les handballeuses du collège A. Karr encadrées par monsieur Castano sont donc allées s'entraîner au gymnase Villeneuve avec les joueuses locales.

Une soixantaine de joueuses ont pu profiter de cet entraînement de handball.

Un très bel après-midi passé pour elles.



Rédaction et montage photos : Romain F

Photos : M. Castano